

## AMÉLIORER ET DÉCENTRALISER LA GOUVERNANCE

Le gouvernement du Canada est déterminé à accorder aux résidents du Nord davantage de contrôle sur leur destinée économique et politique. La politique étrangère du Canada pour l'Arctique consolide les efforts que nous déployons au pays pour assurer une solide gouvernance dans le Nord, et cela, de trois façons :

- ▶ donner aux résidents du Nord la possibilité de participer activement à l'élaboration de la politique étrangère canadienne sur les questions concernant l'Arctique
- ▶ continuer à soutenir la participation des organisations permanentes autochtones aux activités du Conseil de l'Arctique
- ▶ offrir aux jeunes Canadiens des occasions de participer au dialogue sur la politique circumpolaire

